

El poeta Edgardo Riveros

De vez en cuando asoman por nuestros libros estos poetas que nos hablan del amor, de la vida y de la muerte en un lenguaje claro y secreto. Es lo que nos ocurre

con Edgardo Riveros que continúa siendo un protagonista de la nostalgia que nos amarra a todos los que vivimos en la desolación de nuestros días. El poeta nos muestra

sus andanzas y como quien pregunta por la oscuridad de la noche, nos comunica su lenguaje en palabras que mojan los aguaceros:

"Quiero buscar en el fondo del cielo / tu cuerpo azul y mojado / quiero viajar con el león de la lluvia tormentosa / y esconderme en el último vagón de la noche / para llegar al lugar de los hechos / hasta aquella trágica esquina de la vida / donde otro beso te apartó de mí / y desde donde escapó la muerte / como el único ladron de tus ojos y del invierno". ("Un pueblo fantasma").

Es lo que hallamos mientras leemos el libro "Del país de la ausencia" del poeta Edgardo Riveros, cantor de este tiempo y evocador de los otros que nos acompañan en el círculo trájimar de los días. Por ahí nos dice: "Después de la caída de los mundos familiares preferimos hablar de los crepúsculos y los mares, donde no hay gente posible, y caminar por las tardes en una ciudad cualquiera del mundo donde sólo es menester encontrar a los seres que uno busca..."

Poesía eufónica y transparente aunque no fácil y accesible, estos versos de Edgardo Riveros nos conducen por los caminos que Antonio Machado aconsejaba en sus libros que todavía nos gustan. Por páginas amables, el poeta nos dice:

"Yo no sé qué será de este ciclo / el día que tú te vayas / te pierdas alivialmente / ni sé qué faroles buscaré en la noche / qué pueras golpearé en la luna / ni sé qué noches moverás la vida / qué crepúsculo contenderá mi frente / cuando no existas tú / cuando todo sea distinto entre las nieves / y tu voz y la mía no las reconozcas el bosque y el recordarte sea una mirada perdida / en el antiguo río del alma". ("Mirando a la noche").

671019

Por Marino Muñoz Lagos

El poeta Edgardo Riveros vivió en Punta Arenas entre los años 1965 y 1968, después de haber nacido en Talcahuano. Siendo muy niño residió en la Isla Pictor, de la mano de su padre, quien era marinero de la Armada Nacional. De allí le llegaron a sus versos la soledad de los paisajes australes, donde el horizonte es el único amigo que acompaña los ojos olvidados de la ausencia. En "Del país de la ausencia", asistimos a la prueba de amor de los seres que aún creen en la sencillez de la ternura y el paso del verso por las manos de los tardes.



671019
MUNICIPALIDAD DE VALPARAISO, DIRECCION DE CULTURA Y DESARROLLO CIVICO, DIA: 09/02/2003 PAG: 1/3

El poeta Edgardo Riveros [artículo] Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El poeta Edgardo Riveros [artículo] Marino Muñoz Lagos. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile